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Zusammenfassung

        
Zwei im vorliegenden Fall charakteristische Symptome, "Empfindung, als würde das Herz zusammengequetscht", und "Erbrechen nach Milch" führten auf Jodum, das sich beim Vergleichen in der Arzneimittellehre auch noch durch andere Symptome als indiziert erwies. Binnen weniger Wochen brachte die Einnahme von Jodum Q 6 sowohl die chronischen Herz- als auch die Oberbauchbeschwerden zum Verschwinden. Nebenbei wurde demonstriert, wie wichtig es ist, sich bei der endgültigen Mittelwahl nicht auf die Repertorien allein, sondern auf die Materia medica zu verlassen.


      
        
Summary

        
 Two Symptoms characteristic for the case at hand "heart, Sensation as if squeezed together" and "vomiting after drinking milk" led to lodum which was indicated by other Symptoms too as proved in the materia medica. lodum Q 6 was applied and within several weeks the chronic heart and abdominal complaints disappeared. By the way it was demonstrated that it is essential to rely upon the materia medica and not only upon the repertories in the final choice of the remedy.
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Jodum - Herzbeschwerden - Arzneiwahl - Materia-medica-Vergleich
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lodum - heartdisease - choice of the remedy - materia-medica-comparison
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